

Salus BKK senkt Krankenkassenbeitrag ab Januar auf 15,1 Prozent

Die Salus Betriebskrankenkasse senkt zum 1. Januar 2015 ihren Beitragssatz von derzeit 15,5 auf 15,1 Prozent. Dies hat der Verwaltungsrat gestern in Neu-Isenburg beschlossen. Die Mitglieder werden damit im kommenden Jahr 0,4 Prozent weniger bezahlen. "Die Salus BKK hat in den vergangenen Jahren erfolgreich und nachhaltig gewirtschaftet. Dadurch sind wir in der Lage, unseren Beitragssatz spürbar zu senken", erklärt Vorstand Ute Schrader.

Die Salus Betriebskrankenkasse senkt zum 1. Januar 2015 ihren Beitragssatz von derzeit 15,5 auf 15,1 Prozent. Dies hat der Verwaltungsrat gestern in Neu-Isenburg beschlossen.

Die Mitglieder werden damit im kommenden Jahr 0,4 Prozent weniger bezahlen. "Die Salus BKK hat in den vergangenen Jahren erfolgreich und nachhaltig gewirtschaftet. Dadurch sind wir in der Lage, unseren Beitragssatz spürbar zu senken", erklärt Vorstand Ute Schrader. Für ein Mitglied mit einem durchschnittlichen monatlichen Bruttoeinkommen von 2.500 Euro bedeutet dies pro Jahr eine Ersparnis von 120 Euro. "Besonders freut uns, dass wir unseren Versicherten alle satzungsbasierten Zusatzleistungen, wie Bonusprogramme, Schutzimpfungen, Osteopathie oder die erweiterten Vorsorgeleistungen für Schwangere, Kinder und Jugendliche weiterhin in vollem Umfang anbieten werden. Dies war uns neben einem günstigen Beitragssatz besonders wichtig", ergänzt Schrader.

Zum 1. Januar 2015 sinkt der allgemeine Beitragssatz für alle gesetzlichen Krankenkassen von 15,5 auf 14,6 Prozent, wodurch eine Finanzierungslücke von rund elf Milliarden Euro entsteht. Deshalb werden nahezu alle Kassen je nach Finanzkraft prozentuale, einkommensabhängige Zusatzbeiträge erheben. Mit 0,5 Prozent liegt die Salus BKK, die bundesweit geöffnet ist und zu den 20 größten Betriebskrankenkassen gehört, deutlich unter dem vom Bundesministerium für Gesundheit festgelegten, durchschnittlichen Zusatzbeitrag von 0,9 Prozent.

Pressekontakt:

Kai Riebeling

- Marketing- und Pressereferent -

Telefon: 06102 / 2909 - 26

E-Mail: kai.riebeling@salus-bkk.de

Unternehmen:

Salus BKK Körperschaft des öffentlichen Rechts Siemensstr. 5 a 63263 Neu-Isenburg

Internet: www.salus-bkk.de

Über die Salus BKK

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 320 Mitarbeitern an 18 Standorten und über 146.000 Versicherten zu den bundesweit 20 größten Betriebskrankenkassen.



Salus_1